

DOMINAN SITUACION. Ginebra, julio 24 (AP-cable-foto). Policias suizos ingresan al DC-10, de la Aerolinea Air Afrique, durante la acción en la que dominaron a un aeropirata que dio muerte a un pasajero francés e hirió a un miembro de la tripulación.

#### Muerto y 31 lesionados deja asalto a un avión Voceros del hospital cen-

Ginebra, julio 24 (UPI). El drama del asalto de un avión DC-10 de Air Afrique terminó hoy después que un pistolero árabe mató a un pasatero francés e hirió gravemente a un asistente de vuelo, informaron las autoridades.

tral de Ginebra dijeron que 31 pasajeros también re-sultaron lesionados al saltar del avión estacionado en el aeropuerto de Gine-

El pirata aéreo, identifi--Pasa a la página 27-

## Shultz "tuvo ganas de retorcer un pescuezo"

Washington, julio 24 (AP). El secretario de Es-tado, George Shultz, rechazó hoy una sugerencia de que debiera haber amena-zado con dimitir como forma de presionar al presidente Ronald Reagan a que abandonara la venta secreta de armas a Irán, y agre-

gó que los detalles de este plan y del desvío de fondos a los guerrilleros nicara-güenses le dieron "ganas de retorcerle a alguien el pescuezo".

En el segundo día de sus declaraciones ante una comisión investigadora legis-

## Ministra inglesa pide reacción calmada a EU

La primera ministra Margaret Thatcher instó hoy a Estados Unidos a reac-cionar calmadamente después que un petrolero protegido por la Armada nor-teamericana chocó con una mina en el Golfo Pérsico.

"La estrategia general

consiste en disminuir la tensión y mantener la li-bertad de navegación", dijo Thatcher en una entrevista directa por la televisión BBC

Tras preguntársele cómo debia responder Estados Unidos al minado, dijo:

-Pasa a la página 48-

## AIR AF Reagan mantendrá su apoyo a los Contras

Washington, julio 24 (DPA). El presidente Ronald Reagan prometió hoy mantener su apoyo a los rebeldes que luchan contra el gobierno de Nicaragua y aseguró que las últimas encuestas de opinión pública muestran que el pueblo norteamericano está "despertando a la amenaza de una toma comunista del poder en su propia vecindad".

Reagan afirmo que tan sólo el año pasado el bloque so-viético ha enviado a los sandinistas más de mil millones de dólares en asistencia y pertrechos y que "el régimen comunista en Nicaragua ha estado envuelto en agresión subversiva contra sus vecinos casi desde sus primeros

En un discurso que pronunció ante la conferencia de na-ciones cautivas que se está celebrando en el Santuario Nacional Católico Ucraniano en esta capital, Reagan dijo

que "está corriendo la voz de la tentativa soviética de es-tablecer una cabecera de playa en Centroamérica". "Déjenme prometerles a ustedes hoy aqui, que no va-mos a quedarnos de brazos cruzados viendo a nuestros vecinos en Centroamérica engrosar la lista de naciones cautivas", aseguiró Reagan cautivas", aseguró Reagan.

"Las encuestas indican ahora que el pueblo norteame-ricano está despertando a la amenaza de una toma comu-nista del poder en su propia vecindad", señaló Reagan, aludiendo a recientes consultas de la opinión pública que indican un cambio en la actitud popular hacia dar asis-tencia norteamericana a "los contras".

-Pasa a la página 27-

#### Conmemoración del nacimiento

Caracas, julio 24 (UPI). Venezuela, junto al resto de los países bolivarianos, conmemora hoy los 204 años del nacimiento del Libertador Simón Bolívar, estratega político y militar que el siglo pasado liberó del dominio español a cinco naciones de América del

programó actos especiales para conmemorar la fecha, entre ellos la apertura al público de sitios históri-cos, como la casa natal de Bolívar y el Panteón Na-

cas el 24 de julio de 1783, se convirtió en el primer prócer de la independencia

#### 7 muertos deja intento de asalto a banco peruano

Lima, julio 24 (DPA). En el más sangriento intento de asalto a un banco en Perú, murieron los cinco atracadores, después de haber matado a un vigilante particular y a un tran-seúnte, informó la policía

Tras el frustrado atraco del jueves en Lima, en el que murió el vigilante del banco Javier Meltecche, los atracadores emprendieron la fuga siendo per-segidos por decenas de policías hasta una vivienda donde los hampones murieron acribillados a ba-

-Pasa a la página 30-

# de Simón Bolívar

El gobierno venezolano

Bolívar nació en Cara--Pasa a la página 30-



ton, julio 24 (AP-Cable-foto). El secretario de Estado, George Shultz, compareció hoy por segundo día, ante al Comité del Congreso que investiga el envío ilegal de armas a

## Operativo de protección al comercio panameño

Ciudad de Panamá, julio 24 (DPA). Las "Fuerzas de Defensa de Panamá (FDP)" anunciaron hoy un operativo a partir del próximo lunes para que el comercio en ciudad de Panamá no cierre sus puertas debido al anuncio de una

huelga general lunes y martes, hecho por la "Cru-zada Cívica Nacional", que agrupa a 112 organizaciones de industriales comerciantes, profesionales, obreros y estudiantes. Las "Fuerzas de Defen-

-Pasa a la página 23-

## Pdte. Reagan presentará candidato a Pdte. de FBI

Washington, julio 24 do por su firme enfoque en (AP). El presidente Ro- cuanto a la justicia crinald Reagan anunció hoy que presentará como can-didato para el cargo de Director del Buró Federal de Investigaciones (FBI) al juez federal William S Sessions, de Texas, conoci-

cuanto a la justicia cri-minal.

El FBI carece de Direc-tor desde el 19 de mayo, cuando William H. Webs-ter fue confirmado como Director de la Agencia -Pasa a la página 48-

## Deuda cubana pasa de los \$5 mil millones

Habana, julio 24 (DPA). La deuda externa cubana creció en el trimestre de 1987 en 4.8 por ciento, al pasar de 4,985 millones de dólares, a fines de 1986, a 5,244 millones, informó hoy la Agencia Oficial de Noticias Prensa

Latina La agencia confirmó también que por "razones de orden práctico", el Banco Nacional de Cuba devaluó el peso frente al dólar, cuya cotización pasó a principios de 1987 de un

-Pasa a la página 48-



A REFUGIARSE. Ginebra, julio 24 (AP-Cablefoto). Un grupo de pasajeros del avión DC-10 de la aerolínea Air Afrique, corren buscando refugio, durante los mo-

mentos de terror vividos, cuando la policía suiza logró dominar a un aeropirata que había secuestrado el avión, que cum-plia vuelo desde Brazzaville y París.

Honesta versión de George Shultz

dente Ronald Reagan observó al secretario de Estado, George Shultz, atestiguar sobre el escándalo Irán-contras, y estimó que las declaraciones de Shultz eran "ho-

que las declaraciones de Shutz eran "no-nestas, sinceras, y útiles".

"El presidente vio parte de la compare-cencia y estima que el secretario Shultz lo ha hecho de manera excelente", dijo hoy el portavoz de la Casa Blanca, Marlin

Shultz prestó declaraciones ayer y hoy ante la comisión legislativa que investiga el escándalo Irán-Contras, y ha dicho que la Casa Blanca a la hora de definir la política exterior del país.

El vocero de la presidencia dijo que Reagan había rechazado las tres cartas de renuncia que Shultz ha presentado por que "quiere que (Shultz) forme parte del equipo. Shultz realizó un buen trabajo entonces, y lo esta haciendo ahora'

Fitzwater dijo que Reagan había califi-cado las declaraciones de Shultz como "muy parecidas" al análisis de la Comi-sión Tower, que determinó que la Casa

-Pasa a la página 30-